

## Nominierungsphase für den Bürgerpreis 2024 startet

**Bad Homburg, 18. März 2024** – Zum 19. Mal zeichnet die Taunus Sparkasse mit dem Bürgerpreis Menschen aus, die Gutes tun und sich ehrenamtlich für die Region einsetzen.

Ganz nach der Kernidee der Sparkasse steht der Bürgerpreis unter dem Motto "Gemeinsam für unsere Region". Die Taunus Sparkasse würdigt ehrenamtlich engagierte Menschen mit einem Preisgeld von insgesamt 5.000 Euro.

Engagierte können bis zum 30. Juni nominiert werden oder sich selbst bewerben. Entweder online über die Website <a href="www.taunussparkasse.de/buergerpreis">www.taunussparkasse.de/buergerpreis</a> oder per E-Mail an <a href="mailto:oeffentlichkeitsarbeit@tsk.de">oeffentlichkeitsarbeit@tsk.de</a>. Die Auszeichnung findet am 16. September 2024 in Bad Homburg statt.

"Der Bürgerpreis würdigt diejenigen, die unsere Region mitgestalten, sich einbringen und einen positiven Einfluss auf das Leben anderer ausüben. Ehrenamtliches Engagement sorgt dafür, dass unsere Region vielfältiger, bunter und lebenswert wird", sagt Ulrich Krebs, Landrat des Hochtaunuskreises und Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse.

"In unserer Region setzen sich zahlreiche Bürgerinnen und Bürger für das Wohl anderer ein. Sie bieten praktische Unterstützung an und leisten Hilfe, wo sie benötigt wird. Mit dem Bürgerpreis würdigen wir Menschen, die sich für andere stark machen", so Michael Cyriax, Landrat des Main-Taunus-Kreises und stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender der Taunus Sparkasse.

Der Preis wird in vier Kategorien vergeben:

<u>Kategorie "U-21":</u> Es können 14-21-Jährige nominiert werden oder Gruppen/Projekte, die von Menschen in der vorgegebenen Alterskategorie initiiert wurden.

<u>Kategorie "Alltagshelden":</u> In dieser Kategorie können engagierte Bürgerinnen und Bürger unabhängig des Alters nominiert oder vorgeschlagen werden. Gruppen, Vereine oder Initiativen haben ebenfalls die Möglichkeit ausgezeichnet zu werden.



<u>Kategorie "Engagierte Unternehmer":</u> Es können sich Unternehmerinnen und Unternehmer bewerben oder nominiert werden, die Verantwortung für die Gemeinschaft übernehmen – im Idealfall gemeinsam mit ihren Mitarbeitenden.

<u>Kategorie "Lebenswerk":</u> Der Preis in dieser Kategorie wird für mindestens 25 Jahre bürgerschaftliches Engagement verliehen. Die Nominierung ist in dieser Kategorie nur durch Dritte möglich.